

Dieu en famille

Avec nos quatre enfants (entre 5 et 15 ans), nous avons à cœur de passer du temps en famille autour de la Bible. Avant le coucher nous la lisons, avec le lecteur biblique par exemple ; très souvent je raconte une histoire, ou je lis un chapitre d'un livre... et nous discutons : de leur journée, de ce qui leur est arrivé, de leurs réactions, de ce que Jésus en pense et en dit.

Jusqu'à la pré-adolescence, les échanges étaient plus spontanés quant à ce qu'ils ressentaient, et nous nous réunissions ensemble tous les soirs. Maintenant, nous le faisons à six au moins une fois par semaine, et avec l'un ou l'autre, ou plusieurs, quotidiennement ; c'est informel ; je discute parfois avec l'un, puis un deuxième se joint à nous... Il n'y a pas de rituel, mais simplement l'habitude d'échanger, de s'exprimer, de partager ses préoccupations. Parfois des discussions animées commencent à table lors du repas du soir ; on finit alors par pousser les assiettes et ouvrir la Bible.

Nous aimons avoir un projet commun à toute la famille : notre déménagement en fut un, mais aussi un voyage, quelqu'un de malade, etc. Nous prions ensemble, et cela mobilise notre foi.

Nous tenons à ce que l'on pourrait appeler ces « cultes de famille », et qui sont finalement des moments privilégiés avec nos enfants autour de la Bible ; parce que le Seigneur parle aux enfants, les aime, et que leur foi est bien souvent un exemple pour nous.

Philippe C.